
Thomas Grethlein (Ex-Aufsichtsratsvorsitzender)
Beitrag von „emilou“ vom 24. Mai 2020, 09:18

Zitat von ChrisN 

Es gibt im DFL-Konzept bei Heimspielen 8, bei Auswärtsspielen 4 Plätze für die
Delegation des Vereines.

Typisch DFL, vollkommen idiotische Regel. Wozu soll das gut sein? Daß die mal in den Genuß
einer Privatveranstaltung kommen?

Aber dann hätte der Verein sich wenigstens mal Gedanken machen können, ob es nicht
irgendwelche Fans gibt, die das verdienen, daß man ihnen diese Sitze zukommen läßt. Wobei
beim Club müßte man sich ja eher überlegen, wer das erleiden soll.
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